

**ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY. D
UMUR 26 TAHUN PRIMIPARA DI PMB SRI LESTARI
KABUPATEN SLEMAN**

Eva Nur Afifah¹, Ekawati²

RINGKASAN

Asuhan kebidanan berkelanjutan (*Continuity Of Care*) adalah pelayanan yang dicapai ketika terjalin hubungan yang terus-menerus antara seorang wanita dan bidan. Tujuan penyusunan Laporan Tugas Akhir untuk memberikan asuhan kebidanan berkelanjutan dan melakukan dokumentasi SOAP pada ibu hamil, bersalin, nifas, neonatus menggunakan manajemen kebidanan. Metode yang digunakan adalah asuhan kebidanan berkelanjutan di PMB Sri Lestari. Asuhan diberikan saat ibu kunjungan ke tenaga kesehatan atau melalui kunjungan rumah.

Asuhan kebidanan yang diberikan pada Ny. D berlangsung \pm 53 hari dari kehamilan 33 minggu 4 hari sampai 38 minggu 1 hari, bersalin, BBL, nifas, neonatus dengan frekuensi kunjungan hamil 4 kali, persalinan 1 kali, nifas 3 kali, neonatus 3 kali. Ny. D proses kehamilan berjalan patologis, pada kunjungan kehamilan ibu mengalami anemia ringan dan kaki bengkak namun penulis telah melakukan penatalaksanaan sesuai teori sehingga dapat mengurangi keluhan ibu. Persalinan secara SC di RSKIA SADEWA. Tanggal 26 Februari 2018 pukul 15:15 WIB lahir bayi laki-laki, langsung menangis, kulit kemerahan, BB 3100 gram, dan PB 49 cm. Pada masa nifas ibu mengeluh puting susu lecet. Penulis memberikan KIE tentang penyebab puting susu lecet dan teknik menyusui, keluhan tersebut mulai berkurang. Asuhan kebidanan neonatus tidak ditemukan masalah maupun kesenjangan antara teori dan fakta.

Asuhan kebidanan berkelanjutan yang telah dilakukan pada Ny. D saat hamil, bersalin, masa nifas, BBL, didapatkan hasil pemeriksaan dalam batas normal dan tidak ada penyulit yang menyertai. Diharapkan bidan dalam memberikan asuhan kebidanan berkelanjutan selalu menerapkan manajemen kebidanan, dan meningkatkan kompetensi dalam memberikan asuhan sesuai standar pelayanan kebidanan.

Kata Kunci: Asuhan kebidanan berkesinambungan, Anemia Ringan

¹Mahasiswa Program Studi Kebidanan Diploma III Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta

²Dosen Kebidanan Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta